

CONVENTION SIGNÉE ENTRE LE CH RAVENEL ET LA CLINIQUE LA LIGNE BLEUE

Le jeudi 25 septembre 2014, une convention de partenariat (public/privé) a été signée entre le Centre Hospitalier RAVENEL et la clinique LA LIGNE BLEUE.



Étaient présents lors de cette signature, Monsieur Patrick PENVEN - Directeur Délégué du CH Ravenel, Monsieur Jean Pierre TEYSSIER - Directeur de la clinique LA LIGNE BLEUE, Madame le Docteur Marylène MORDASINI - Chef de pôle des Vosges centrales, Madame Christine PENVEN - Directeur de la qualité, de la gestion des risques, des usagers et de la communication et de Madame Frédérique RUSTI, Cadre Supérieur de Santé du pôle des Vosges Centrales.

